
PV d’AGO de fin du semestre A24

Du mardi 10 décembre 2024

Date : 10 décembre 2024

Lieu : Compiègne, UTC, amphi FA202

Heure de début : 19h17

Ordre du jour :

1. Bilan moral
2. Bilan financier
3. Point sur la nouvelle plateforme U2C (https://partenaires.utc.fr/extranet/login)
4. Élection du nouveau bureau
5. Discussion libre

1) Bilan moral 
● Départ de FormulUt en Italie
● Reprise de Orion en début de semestre
● Annulation de l'événement par manque de monde
● Ouverte d’une antenne du FabLab à BF dans les ancien locaux du

Polar
● Comutec A24 c’est très bien déroulé
● UtCiel a eu l’occasion de faire deux conférence durant le semestre
● Mise en avant  des  associations  du PTE via  la  création  d’un  compte

Instagram

2) Bilan financier
● Fermeture du compte Utcia (passage de loi 1901 à commission)
● Avance de trésorerie au FabLab  (remboursement partiel au semestre

prochain)
● Question : Pas de subvention FSDIE car autogéré par les associations
● Question : Argent du livret A destiné aux avances de trésorie
● Question : Argent d’UtCia viré sur le livret A en attandant la reprise de

l’association, suite à quoi l’argent sera reversé à l’association 

Le bilan financier est approuvé à l'unanimité.



3) Point sur la nouvelle plateforme U2C (https://partenaires.utc.fr/extranet/login)
● Première approche de la plateforme
● Présentation de la plateforme et de ces intérêts pour les associations

4) Élection du nouveau bureau

Président : Thomas Schapman

Secrétaire Général : Alexandre Eberhardt

Trésorier : Armand Ochin

Les candidats se sont présentés et ont expliqué leur objectif de continuer le
travail de revalorisation du PTE, revoir la distribution des subventions, apporter
une voix claire sur les intérêts des associations, assurer une bonne passation et
maintenir un contact proche.

L'élection est approuvée à la majorité des voix exprimées, avec 2 abstentions et
1 vote blanc.

5) Discussion libre 
● Problème de recrutement globale : Intervention de Jules Delahay pour



fixer  une  future  réunion  avec  de  discuter  et  trouver  une  solution  au
problème de recrutement subit par de nombreuse association au sein du
PTE.

● Discussion sur les problèmes survenue lors du RVA de Comutec.

Fin de l’Assemblée Générale : L’Assemblée Générale Ordinaire du PTE a pris fin
à 19h40.

Fait à Compiègne, le 11/12/2024 :

Signature du Président,     Signature  de  la
Trésorière,  Signature de la Secrétaire Générale,

 
 

Signature du nouveau président,    


